

Unser Adventsschulfest

Es war wieder soweit... Am 27.11.25 lud die staatliche Regelschule „An der Nesse“ von 16:00 bis 19:00 Uhr zum Adventsschulfest und „Tag der offenen Tür“ ein. Um 16 Uhr startete das Fest mit der Eröffnung und Begrüßung durch unsere Schulleiterin Frau Hüls. Dabei stimmten die 5. Klassen alle Gäste mit Weihnachtsliedern auf das Fest ein. Im Anschluss war die Vorstellung der Schule durch Frau Hüls für interessierte Eltern. 16:30 Uhr ging es mit dem Flötenkreis der Brüder Gemeinde aus Neudietendorf weihnachtlich weiter. Die Klasse 6 gab im Anschluss das Märchenspiel „Schneewittchen“. Nach der Aufführung war die Adventsdisco von 18 bis 19 Uhr. Für unsere kleinen Gäste gab es Bastelstände, Kinderschminken, Experimente zum Mitmachen und eine Fotobox. Und auch für das leibliche Wohl wurde mit Bratwurst, Erbsensuppe, gebrannten Mandeln, frischen Waffeln und Candy-Shop bestens gesorgt. Das Adventsschulfest war sehr gut besucht. Wir freuen uns schon auf das nächste Jahr.

Text Klasse 6: Emily Steiding, Emma Reukauf, Mio Kral, Mia Metzner und Emma Chemnitz